

+++ Notfallsanitäter 3-jährige Ausbildung erste Absolventen +++

Geschrieben von: ds

Montag, den 03. September 2018 um 22:15 Uhr



Nach erfolgreich bestandenen Staatsexamen fand am Donnerstag die feierliche Übergabe der Zeugnisse statt und gleichzeitig endete das Ausbildungsverhältnis für beide Auszubildende. Damit geht für die beiden aller ersten Absolventen der Berufsfeuerwehr Halle (Saale) die 3-jährige Berufsausbildung zum Notfallsanitäter/-in zu Ende. Wir als Berufsfeuerwehr sind sehr stolz auf die beiden Absolventen. Ein großer Dank gilt unserem hauptverantwortlichen Praxisanleiter, allen Praxisanleiter der Wachabteilungen und beteiligten Kollegen/-innen sowie dem Fachbereich Personal für die tatkräftige und engagierte Unterstützung. Der Start des Projektes „Berufsausbildung Notfallsanitäter“ begann im Jahr 2013 und wird seit dem sehr positiv fortgeführt. Die Stadt Halle (Saale) stellt jedes Jahr zwei Lehrplätze zur Verfügung und bietet damit eine weitere Chance nach Beendigung der Lehre als Lebensretter tätig zu werden.